La Vadrouille de Choulex a connu un grand succès

L'activité organisée par la Commission de l'environnement a attiré un public nombreux.

La météo était idéale en ce samedi 7 octobre pour le programme que la Commune de Choulex avait concocté en relation avec l'environnement. Et c'est une assistance nombreuse qui s'est retrouvée pour inaugurer la Vadrouille que l'association Naries a créée dans la campagne choulésienne. Il s'agit d'un parcours pédestre, ponctué d'étapes où l'on trouve un code QR à scanner au moyen de son téléphone portable. On accède alors à une



Les lauréats du quiz avec les créatrices de la Vadrouille et les représentantes de la Mairie. OLIVIER LOMBARD

description audio du lieu où l'on anecdotes. La page web présente se trouve, de sa faune et de sa flore, souvent complétée par des

également des images de l'endroit et donne des informations sur quelques oiseaux et animaux que le promeneur aura pu rencontrer en chemin. À la fin de l'audio, on apprend comment se rendre à la prochaine étape.

L'itinéraire proposé part du stade de Choulex pour une balade d'un peu plus de 6 kilomètres, pour laquelle il faut compter deux à trois heures selon le temps que l'on passe à chacune des onze étapes.

Environ 80 personnes se sont lancées à la découverte de ce parcours, où à certaines étapes une ou deux associations actives dans la protection de l'environnement ou la sauvegarde de la faune présentaient leurs activités et répondaient avec enthousiasme aux nombreuses questions des prome-

Le quiz préparé par les organisatrices a donné l'occasion à chaque participant de mieux connaître Choulex, son histoire et sa biodiversité. Les organisatrices de la Vadrouille avaient même prévu des prix pour les gagnants. La journée s'est clôturée par un bien sympathique apéritif offert par la Commune et très apprécié après cette longue balade divertissante et fort instructive.

Pour plus d'information et des cription du parcours, allez sur vadrouille.naries.ch.

Olivier Lombard

Anières

La bande dessinée à l'honneur avec le Arvélac Festival BD

À la salle communale, une trentaine d'auteurs vous attendent dans une ambiance familiale et conviviale.

Antoine Zwygart

Grâce à l'association Arvélac Festival BD, qui a pour but la promotion de la bande dessinée et du dessin ainsi que l'organisation d'événements culturels centrés sur le thème de la bande dessinée et du dessin, en priorité au sein des communes genevoises de la région Arve et Lac, à Genève et en Suisse, une quatrième édition du festival de BD se déroulera, avec l'aide de la Commune d'Anières, qui lui a renouvelé sa confiance.

Le comité a décidé de maintenir la formule qui a fonctionné lors de précédentes éditions qui privilégie la qualité et la convivialité. Lors de cet événement, il y aura des expositions, des performances, des activités interactives et surtout des séances de dédicaces. Rappelons que pour chaque achat, une dédicace sera

Une trentaine d'artistes, en provenance de Suisse et d'ailleurs, échangeront avec leur public l'espace de ce week-end. Dont Maurane Mazars de Genève, qui a dessiné l'affiche du festival en 2022, et Fanny Vaucher de Lausanne, qui est la créatrice de l'affiche 2023.

Cette année, les enfants de l'école d'Anières ont pu bénéficier d'animations pour créer trois œuvres sous forme d'arbres. Il y aura aussi une grande fresque exposée au Foyer de Chevrens. L'année passée, ce sont quelque 1200 visiteurs qui ont visité ce festival. Il n'y a pas forcément des grands noms, mais le but de ce festival est de mettre en avant de jeunes artistes en devenir qui sont la relève et l'avenir de la BD. Sur place, il y aura aussi des dégustations de produits locaux, boissons et restauration.

Le Festival Arvélac BD, c'est samedi 11 novembre de 10 h à 18 h et dimanche 12 novembre de 10 h



Détail de l'affiche de Fanny Vaucher pour l'édition 2023.

Au Centre Culturel du Manoir à Cologny

«Magie glaciale» présentée par Suricate. Art.

Mercredi 15 novembre, à 18 h 30, au Centre Culturel du Manoir, vernissage de l'exposition «Magie glaciale», le lac Baïkal dans tous ses états. Le résultat d'une recherche photographique animée par l'ambition de mettre en scène différents tableaux abstraits offerts par le érieux lac Baïkal

Est-ce une photographie ou une peinture abstraite? Est-ce de la



macrophotographie ou une image panoramique? S'agit-il d'une prise de vue aérienne ou satellitaire? À chacune et chacun de donner libre cours à son imagination pour définir ce qu'il a envie de voir.

Du 16 novembre au 10 décembre. Présent les week-ends, l'artiste vous propose une visite commentée chaque dimanche à 16 h. Sur rendez-vous les lundis au Tout sur www.suricate.art/infos. **Catherine Gautier le Berre**

Promotions civiques à Hermance

Les jeunes ayant atteint leur maiorité ont été recus par nos autorités.

Ils sont jeunes, ils sont sympas, ils sont beaux, ils ont 18 ans: ce sont nos nouveaux citoyens et, qui sait, peut-être nos futures conseillères ou conseillers, voir plus si af-

Au nombre de onze, ils se sont retrouvés à la salle communale avec les représentants de la Commune pour fêter leur statut de nouveau citoyen, un événement d'importance, comme la souligné la maire, Karine Bruchez, dans son allocution. Puis les adjoints, Pascal Renaud et Philippe Tagliabue, ont remis à chacun d'eux un cadeau souvenir pour marquer leur entrée dans le monde des adultes. Si cette étape est importante pour eux, elle l'est aussi



De g. à dr. : Matteo Mattioli, Philippe Tagliabue, adjoint, Vincent Lambert, Pascal Renaud, adjoint, Romain Cittadini, Lorenzo Caligara, Angelina Holzer, Frederika Brännmark, Emy Francisco, Emilie Mermod, Karine Bruchez, maire, Yanis Guennard, Margaux et Charlotte Tourette. STÉPHANIE TOURETTE

pour les familles, qui étaient toutes émues de voir leurs petits devenus grands.

Les défis à relever actuellement étant multiples, le monde aura bien besoin de cette force vive pour y faire face. N'hésitez donc

pas, jeunes gens, à vous impliquer dans la vie communautaire.

La Commune ayant tout prévu, la soirée s'est poursuivie d'une facon très conviviale autour d'un

buffet dînatoire. **Denise Bernasconi**

Choulex, c'est Las Vegas

La Compagnie du Griffon présente son cabaret.

Une nouvelle fois, la salle polyvalente de Choulex va se transformer en cabaret pour deux weekends, les 3, 4, 10 et 11 novembre. Cette année, la Compagnie théâtrale du Griffon emmènera son public à Las Vegas, thème de ce spectacle burlesque, qui se jouera

à guichets fermés. Le dépaysement est garanti, agrémenté d'humour et d'audace, avec en prime un délicieux repas et des vins du cru. Une très bonne soirée en perspective grâce à l'investissement de vingt artistes amateurs et de la quarantaine de bénévoles qui assurent année après année le succès de ce dîner spectacle.

Olivier Lombard

Les 3 Coups frappent à nouveau à Meinier

«Une semaine... pas plus!» est à découvrir à la salle communale.

Paul en a ras le bol de Sophie; il lui trouve tous les défauts du monde. Il veut absolument qu'elle quitte l'appartement au plus vite. Cette idée est devenue son unique objectif. Seulement, il ne sait pas comment s'y prendre. Un beau matin, l'air de rien, inspiré par un rêve, il fait croire à Sophie que son meilleur ami, Martin, vient de perdre sa mère dans d'affreuses conditions, et qu'il va venir s'installer chez eux. Martin, pris au piège, se plie au jeu, mais «Une semaine... pas plus!» Commence alors un ménage à trois totalement explosif... À ne manquer

sous aucun prétexte! Une comédie à trois person-

nages de Clément Michel, mise en



Kilian Monnier, Carla Consigli et Didier Zemp.

scène de Corinne Ménétrey, avec Carla Consigli, Didier Zemp et Kilian Monnier.

Retrouvez toutes les informations sur leur site les-3-coups.ch. **Corinne Sudan**

Agenda des communes

Hermance

■ Samedi 4 novembre, dès 17 h 30, au stade de rugby à Chens-sur-Léman, est organisé un grand loto en faveur de l'école du Hermance Région Rugby Club, avec de très nombreux lots, dont une croisière. Début des jeux à 19 h. Vous y trouverez aussi de la restauration et une buvette sur place. Venez nombreux soutenir l'excellente école de rugby, qui possède des éducateurs de qualité, diplômés Jeunesse et Sport. Plus d'informations sur hrrc.ch.

■ Samedi 18 novembre, à 18 h, à l'église, l'Association des Orgues d'Hermance vous propose: «Les Sonates du Rosaire», de Heinrich I. F. Biber (1644-1704). Ce chef-d'œuvre de la période baroque pour violon et basse continue sera interprété par l'Ensemble Memorare, formé de Vanessa Monteventi au violon, Karolina Plywaczewska au violoncelle, Cales Dorador Jové au théorbe et Damien Desbenoit à l'orgue et au clavecin. Sur les seize sonates d'origine, le concert proposera un florilège des trois mystères du Rosaire joyeux, douloureux et glorieux avec une ou deux sonates tirées de chaque mystère. Entrée libre - collecte à la sortie.

Meinier

■ Du 18 novembre au 2 décembre, à la salle communale, la troupe Les 3 Coups propose une comédie de Clément Michel, «Une semaine... pas plus!». Dates des représentations: samedi 18 novembre, vendredi 24 novembre, samedi 25 novembre à 20 h 30, dimanche 26 novembre à 15 h 30, mardi 28 novembre, jeudi 30 novembre, vendredi 1er décembre et samedi 2 décembre à 20 h 30. Ouverture des réservations le 3 novembre à 19 h. (Lire ci-contre).

■ Jeudi 30 novembre, de 16 h à 21 h, le marché de Noël se tiendra sur le parvis de la salle communale. Parking du chat gratuit de 14 hà 23 h.

Pregny-Chambésy

■ Mardi 14 novembre, à 20 h, à la salle communale, l'Association Melody, qui propose des cours de musique aux enfants comme aux adultes, au sein même de la commune durant les périodes scolaires, organise un concert avec le groupe Sweety Coversky Trio.

Les plus célèbres chansons de variétés française et internationale seront interprétées par le trio. La soirée promet de l'émotion avec «Mistral gagnant», en passant par une «Valse à mille de temps» de Jacques Brel, puis un détour par les incontournables Beatles, Radiohead et Jeff Buckley, pour ne citer qu'eux. Le public est invité à passer un agréable moment, durant lequel il pourra même pousser la chansonnette si le cœur lui en dit. Entrée libre, collecte à la sortie. Collation à l'issue du concert. Retrouvez plus d'information sur associationmelody.ch.

En Bref

Meinier Hommage à Paul Lambert

Les photos se sont mélangées et nous vous prions de nous excuser pour l'erreur figurant dans la légende de la photographie «Natifs d'Amazonie». Il s'agissait en réalité de Peuls Bororos. C.S.